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 Les impiden la sesión y optan por irse a Vallejo
 Protestan por gasolinazo y alza a camiones

Luego de que un grupo
de ciudadanos y orga
nizaciones sociales

realizaran un plantón en los
accesos de la sede del Con-
greso del Estado con la ins-
talación de casas de campa-
ña, para impedir que se de-
sarrollará la sesión de la
Comisión Permanente y pos-
teriormente la extraordinaria,
diputados acordaron cam-
biar la sede e instalar como
recinto oficial, la sala Gómez
Morín de Vallejo 200.

No obstante, los legislado-
res acordaron realizar una
reunión con el grupo de
inconformes quienes mani-
festaron que su postura será
de respeto, sin violencia y de
manera pacíf ica, aunque
también señalaron que esto
no significa que sean exigen-
tes ante los legisladores para
que le den cumplimiento a
sus demandas.

El presidente de la directiva
del Poder Legislativo diputa-
do Manuel Barrera Guillén y
el coordinador del Grupo Par-
lamentario del PAN diputado
Enrique Flores Flores, acor-
daron con integrantes de di-
versos colectivos ciudadanos
presentar dos puntos de
acuerdo en la sesión de aper-
tura del periodo ordinario de

sesiones (miércoles 1 febre-
ro), donde se integren los te-
mas contenidos en su pliego
petitorio.

En el encuentro realizado
en la sala “Luis Donaldo
Colosio” del recinto legislati-
vo de Vallejo 200, los inte-
grantes de los colectivos y
los diputados mencionados
acordaron que, en un docu-
mento se plasmen los temas
locales y en otro, los naciona-
les referentes al incremento
en el precio de los combusti-
bles, por lo que se emitirá un
punto de acuerdo “no como
diputados sino como todo
San Luis Potosí, en contra
del incremento”.

Los representantes de cada
organización de ciudadanos
expusieron sus inconformi-
dades por la reforma energé-
tica y porque a San Luis sola-
mente se le regresan 20 cen-
tavos de cada peso que apor-
ta a la Federación, mientras
que los diputados coincidie-
ron con ellos en el sentido de
que no se le puede dar el
mismo trato a todos los esta-
dos integrantes del Pacto
Federal, ya que las necesida-
des son diferentes y los re-
cursos muy escasos.

Por ello, previo el análisis y
aprobación en el Pleno se
podrá emitir un pronuncia-
miento “como San Luis Poto-

Legisladores se reunieron con el grupo de inconformes quienes presentaron
sus demandas.

sí, todos unidos, que se en-
viará al Congreso de la Unión
para dejar en claro que el
pueblo potosino tiene una
postura de rechazo a esas
medidas”.

En el tema local, habrá otro
posicionamiento relacionado
a las tarifas del transporte
urbano que podrían
incrementarse dentro de tres
meses; “le daremos segui-
miento en las mesas de tra-
bajo a través de nuestro re-
presentante en el Consejo del
Transporte”, dijo el diputado
Manuel Barrera.

Otros temas como la elimi-
nación del fuero, las compras
que hace el Poder Legislati-
vo, los ingresos de los legis-
ladores, etcétera, se pondrán
sobre la mesa y se discuti-
rán, para que cada uno de los

27 integrantes de la LXI Le-
gislatura asuma una postu-
ra, “por eso decidimos sepa-
rar el pliego petitorio en dos
temas, lo federal y lo local,
sin imponerle nada a nadie,
sino para convencer e
incentivar en términos de la
democracia que se vive a in-
terior del Poder Legislativo”.

El diputado Enrique Flores
Flores reconoció la unidad
que muestran los colectivos
que hacen planteamientos
en un clima de respeto y tran-
quilidad, ya que es la mejor
manera de alcanzar acuer-
dos y avanzar en las mesas
de diálogo, sin necesidad de
recurrir a acciones que ale-
jen a las partes y eviten llegar
al objetivo que los ciudada-
nos y los representantes es-
tán buscando.

Extorsiones telefónicas,
desde penales foráneos

Policía Cibernética identificó frecuentes llamadas de extorsión en
SLP, provenientes de cárceles de Tamaulipas, Veracruz y Puebla,

revela el titular de la SSPE, Arturo Gutiérrez.

El trabajo de inteligen
cia y de la Policía
Cibernético identificó

que con frecuencia, las lla-
madas de extorsión en San
Luis Potosí, son cometidas
desde centros penitencia-
rios ubicados fuera del terri-
torio potosino, entre los que
se encuentran Tamaulipas,
Veracruz y Puebla.

En entrevista Arturo
Gutiérrez García, titular de la
Secretaria de Seguridad Pú-
blica del Estado, explicó que
el modus operandi detecta-
do, es uno en el que la in-
dustria delictiva, adquiere
chips de telefonía celular lo-
cales, los cuales son utiliza-
dos para realizar las llama-
das de extorsión.

Además lamentó que los

esquemas de seguridad
penitenciaria, sean vulne-
rados a un punto que ese
tipo de artefactos, pueden
introducirse a esos cen-
tros, para cometer esas ac-
tividades ilícitas.

Cabe destacar que no
preciso las cifras, pero dijo
que los intentos de extor-
sión vía telefónica, son en
ascenso debido a que falta
consolidar la cultura de la
prevención entre la ciuda-
danía.

Por úl t imo Gut iérrez
García, también dijo que
tienen identificado que las
redes sociales, son utiliza-
das para cometer otros
delitos, como son la por-
nografía infantil o la trata
de personas. El Gobierno del Estado

se encuentra conci
liando cifras con la

empresa desarrolladora en-
cargada del proyecto de Ford,
por lo cual desconoce el con-
tenido de los 199 millones de
dólares de los que habló la
armadora hace unos días en
referencia a supuestas pér-
didas, aclaró ayer en entre-
vista el Secretario de Finan-
zas, José Luis Ugalde Mon-
tes.

En este sentido, el funcio-
nario estatal, dijo “Es un dato
que genera directamente la
empresa Ford, pero el conte-
nido de esos 199 millones de
dólares no lo conoce el Go-
bierno del Estado, nosotros
en este momento estamos
junto con el desarrollador
viendo todos los costos en
los que se incurrieron”.

Además el Secretario de Fi-
nanzas señaló que este no
es un trabajo que se hace de
un día para otro dado que hay
una cantidad importante de
proyectos que se anticipan y
que hay que ver en su cance-
lación, qué costos tienen.

“Recuerden que el terreno
se adquirió servido, que lleva
el terreno más una serie de
instalaciones adicionales,
esas instalaciones el
desarrollador las adquiere,

Concilia SLP cifras con
desarrolladora en tema Ford

El Oficial Mayor del Ayun
tamiento capital ino,
Noé Lara Henríquez re-

chazó el supuesto incremen-
to a la nómina municipal en
comparación con el trienio an-
terior, debido a que en esta
administración se hizo una de-
puración y se redujo la abulta-
da plantilla laboral que here-
dó la anterior administración.

La pasada gestión erogaba

Se desconoce el contenido de los 199
mdd de los que habló la armadora hace unos

días sobre  supuestas pérdidas: José Luis
Ugalde.

da un enganche y tiene tam-
bién una repercusión en su
cancelación, todo eso se está
acatando”.

Aclaró también que el Eje-
cutivo tiene que ver exacta-
mente la cifra y la dará a cono-
cer hasta que sea una canti-
dad totalmente conciliada y
totalmente acordada con la
empresa Ford y con la
desarrolladora.

“Hablar de cifras previas,
preliminares o de estimados,
es una falta de respeto a la
opinión pública y es un tema
delicado que tenemos que
cuidar, en este momento es-
tamos en las mesas con la
intención de que las cosas
salgan adelante, en cuanto la
tengamos la daremos a co-
nocer”; concluyó.

Mario García erogaba hasta 60 mdp mensuales en nómina
mensualmente más de 60
millones de pesos para el
gasto de personal, ahora con
el Alcalde Ricardo Gallardo
Juárez se destinan menos de
50 millones de pesos, deta-
lló el funcionario tras aclarar
que en 2014 el trienio de Mario
García Valdez ejerció un gas-
to de  1 mil 189 millones de
pesos y en 2015 presupues-
taron 856 millones de pesos,
no obstante el 31 de agosto
realizaron una adecuación a
1 mil 233 millones de pesos.

Recordó que recibieron
más de 5 mil trabajadores, la
mayoría de ellos bajo el es-
quema de personal
sindicalizado y de confianza,
los cuales gozan de los ser-
vicios médicos y prestacio-
nes que marca la ley; actual-
mente el personal que labora
en el municipio se redujo a 4
mil 600 trabajadores, de los
cuales 100 personas fueron
contratadas bajo el régimen
de honorarios asimilables
que no implican afectaciones
graves al erario municipal.

Durante la recepción de la
administración municipal el
30 de septiembre 2015, se
verificó que el gobierno sa-
liente ejerció la cantidad de
856 millones de pesos de
servicios personales, pero la
nueva administración cerró el
año con un ejercicio menor al
total del presupuesto, inclui-
do el ajuste que hicieron a 1
mil 233 millones de pesos,
es decir, se cerró con un im-
porte total ejercido de 1 mil
177 millones de pesos.

En cuanto a las proyeccio-
nes para este año en el gasto
de ese rubro, el Oficial Mayor
adelantó que se pretende ter-
minar 2017 con una cantidad
de gastos personales por
debajo de los 1 mil 180 millo-
nes de pesos, tomando en
cuenta la segunda reducción
salarial al Alcalde capitalino,
Ricardo Gallardo, los miem-
bros del Cabildo y los funcio-
narios de primer nivel, reduc-
ción que a partir de esta quin-
cena será aplicada.

Con base a ello, dijo que el 

sueldo mensual que recibirá
el Alcalde, ya con la segunda
reducción aplicada, no debe-
rá exceder los 58 mil 110
pesos, mientras que el últi-
mo sueldo mensual que co-
bró el antecesor Mario García
Valdez, fue de 97 mil 663 pe-
sos.

El número de trabajadores
ascendía a más de 5 mil personas:

Noé Lara Henríquez.


